

Eleva S&P perspectiva de México

[NOTIMEX]

La agencia calificadora Standard and Poor's revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México de 'estable' a 'positiva', debido a las políticas monetarias y fiscales para que se mantengan bajos nivel de déficit gubernamental e inflación.

Asimismo, confirmó sus calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo de 'BBB' y 'A-2', respectivamente, y en moneda local de 'A-' y 'A-2', en ese orden.

"Las calificaciones mexicanas reflejan el historial del gobierno de aplicar cautelosas políticas monetarias y fiscales que han contribuido a que el país tenga bajos déficits gubernamentales y niveles de inflación, impulsando la resistencia económica, y han contenido los niveles de deuda externa y fiscal", explicó la firma.

Reconoció que la perspectiva positiva refleja una mayor probabilidad de que el gobierno logre avanzar exitosamente en políticas que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal y su panorama de crecimiento en el mediano plazo.

Sin embargo, Standard and Poor's expuso que las ca-

REVISIÓN PERSPECTIVA DE 13 INSTITUCIONES EN MÉXICO

	Δ	Desde
Banco BBVA S.A.	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C. (Bancomer)	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Moneda Extranjera	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Moneda Local	A-/Positiva/A-2	A-/Estable/A-2
Banco Nacional de México S.A. (Banamex)	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos S.N.C.	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Banco Santander (México) S.A.	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
BBVA Bancomer S.A.	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
HSBC México S.A.	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Infonavit		
Moneda Extranjera	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Moneda Local	BBB+/Positiva/A-2	BBB+/Estable/A-2
Instituto Para la Protección al Ahorro Bancario		
Moneda Extranjera	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
Moneda Local	A-/Positiva/A-2	A-/Estable/A-2
Scotiabank Inverlat S.A.	BBB/Positiva/A-2	BBB/Estable/A-2
American Express Bank México S.A.	AAA-/Positiva/mxA-1+	mxAAA+/Estable/mxA-1+
Petróleos Mexicanos (Pemex)	BBB/Positiva/	BBB/Estable/
Estado de Coahuila (largo plazo)	mxBBB/negativa2	mxBBB/Estable

lificaciones soberanas de México están limitadas por la flexibilidad fiscal y por sus perspectivas de crecimiento económico modesto, el cual estima que sea de 3.3 por ciento promedio para los siguientes años, un cifra menor en comparación con la mayoría de otras economías emergentes.

También el hecho de que aproximadamente el 35% de los ingresos presupuestarios totales proviene del sector petrolero "deja vulnerable al gobierno ante la volatilidad en los precios del petróleo y ante una potencial caída en la producción

petrolera en el mediano plazo, especialmente en tanto la base tributaria no petrolera siga siendo baja.

SUBIDA O BAJADA. La calificadora estadounidense consideró que podría subir las calificaciones en el curso de los próximos 18 meses, con base en la evaluación sobre el impacto de las reformas que busquen fortalecer la base de ingresos no petroleros del gobierno general (central y local) y fomentar una mayor inversión.

Por el contrario, podría revisar la perspectiva a estable si el gobierno no logra la aprobación para sus propuestas de políticas sustanciales, o si las reformas son insuficientes, para fortalecer de manera importante las finanzas pú-

blicas del país y contribuir a que alcance una mayor resistencia económica.

RENDIMIENTO EN CETES.

También la baja en la tasa de referencia impactó en la primera subasta de valores gubernamentales, luego de que los rendimientos ofrecidos por los Certificados de Tesorería (Cetes) a 28 días se redujeron 11 puntos base para pasar de 4.07 a 3.96 por ciento su nivel más bajo en lo que va del año, informó el Banco de México.

En los instrumentos a tres meses, el rendimiento cayó 9 puntos base y pasó de 4.09 a 4 por ciento, su mínimo nivel desde que la institución tiene registro (1984).

Para los Cetes con vencimiento a 175 días, la disminución fue de 16 puntos base y fueron de 4.21 a 4.05 por ciento, también ubicados en un nivel mínimo histórico.

RACHA POSITIVA. Por su parte, la cotización del peso frente al dólar se apreció por tercera jornada consecutiva, luego de que al cierre de este martes se ubicó en 12.4424 a la compra y 12.4444 por dólar a la venta en el mercado interbancario, una apreciación de 0.84 por ciento o 10.52 centavos.

En su comercio al menudeo el dólar se vendió en 12.66 pesos y se compró en 12.16 pesos por divisa verde.

MOTIVOS
Ven positivas las políticas monetaria y fiscal para mantener controlados déficit e inflación